

Hebreos 1:1-3
Acercándose a Dios Pt 1
Por Chuck Smith

(INTRODUCCION - NARRADOR) Bienvenidos a LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, presentando la enseñanza bíblica del Pastor Chuck Smith de Calvary Chapel en Costa Mesa, California.

El Pastor Chuck esta al presente conduciéndonos en un estudio versículo a versículo a través de la Biblia.

Y en la edición de este día de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, estaremos comenzando nuestro estudio en la epístola a los Hebreos al alentárenos a acercarnos a Dios.

Así que abramos nuestras Biblias en Hebreos capítulo 1, versículo 1, mientras que el Pastor Chuck Smith comienza con la lección de este día.

(CUERPO – PASTOR CHUCK)

Ha existido bastante controversia en cuanto a la autoría de este libro de Hebreos. Y muchas diferentes sugerencias han sido ofrecidas por muchos diferentes eruditos. No hay necesidad de decirlo, no sabemos. No hay autógrafos en esto. Así que no sabemos a ciencia cierta quien fue el autor del libro de Hebreos. Es mi opinión personal que Pablo el apóstol fue el autor. Sin embargo, es solo mi opinión, que no tiene valor. Es solo en lo que Dios dice que usted puede poner su verdadera confianza en ello. Así que pareciera que Pablo era el autor, pero muchas personas ven diferentes autorías. El autor no es tan importante, porque, en realidad, el Espíritu Santo es el autor. Toda la Escritura es inspirada por Dios” (2 Timoteo 3.16)

Y así que, este es un libro escrito, por supuesto, como el título lo indica a los Hebreos, a los creyentes Hebreos. Ahora, en la iglesia en Jerusalén permaneció una interesante adherencia por muchos dentro de la iglesia a las leyes judías. Y de hecho, estaban buscando presionar con las leyes judías a los Gentiles. Y en ocasiones vendrían a los creyentes Gentiles, como los que están en Antioquía, y desestabilizaban la hermandad declarándoles que a menos que se circuncidasen y guardasen la ley de Moisés no pueden

ser salvos. Así que dentro de Jerusalén había una mezcla de Judaísmo y Cristianismo. Y permanecían judíos en sus prácticas culturales, y en guardar los aspectos culturales de la ley Judía, no comer con los Gentiles, la prohibición de comer ciertas carnes , y demás. Esta era una práctica continua dentro de la iglesia de Jerusalén, ir al templo. Y están los que por un tiempo habían abrazado a Jesucristo, que estaban de hecho, regresando a las ofrendas sacrificiales en la adoración del templo nuevamente.

Y así que el autor del libro de Hebreos dirige el asunto de la cristiandad hebrea, y el peligro de apartarse de Jesucristo y tratar de encontrar salvación bajo el sistema religioso judío una vez más. Así que encontraremos las advertencias de os que han probado las cosas celestiales, el reino venidero, y han vuelto atrás y trataron de ofrecer sacrificios delante de los sacerdotes por los pecados nuevamente. Y muestra así que no hay mayor sacrificio; Cristo es el único, una vez y para siempre.

Pero, el libro nuevamente comienza con la asunción de la existencia de Dios, la cual es algo que se asume siempre en la Biblia, nunca se busca probar. Sería ridículo para Dios el probar que El existe. Tal como sería ridículo para usted probar que usted existe. Y así que, con Dios, el no buscó probar que existía. La Biblia no busca probar que El existió. La Palabra de Dios para nosotros, el hecho de que El nos de Su palabra a nosotros, testimonia de Su existencia. ¿Cómo podría hablar a un hombre si El no existiese? Y así que, la existencia de Dios es asumida, y entonces el hecho de que Dios haya hablado al hombre también es asumido; Comienza con dos posiciones.

Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, (Hebreos 1.1)

Así que, el reconocimiento que Dios ha hablado, de diferentes maneras, diferentes formas. La Biblia, el Antiguo Testamento, es el registro de los diferentes lugares y las diferentes formas por las cuales Dios ha hablado al hombre. En el libro de Génesis, encontramos a Dios hablando al hombre por medio de los ángeles. Ellos fueron mensajeros y la palabra ángel tiene ésta raíz, mensajero, mensajeros de Dios para los hombres.

Entonces Dios comenzó a hablar a través de hombres ungidos, como Moisés. Y, como dijo la gente a Moisés, “Sube a la montaña y trae la Palabra de Dios para nosotros. No queremos acercarnos a ese lugar. Es aterrador, y obedeceremos todo lo que Dios nos mande decir.” Y así que, Dios habló a ellos a través de Moisés, a través de Josué.

Entonces Dios habló a ellos a través de los sacerdotes. Muchas veces ellos querían conocer la mente y la voluntad del Señor. Ellos vendrían al sacerdote, que preguntaría al Señor por medio de Urim y Tumin. Y Dios hablaría al sacerdote. Y luego, al progresar el tiempo, Dios levantó profetas, y habló al pueblo por medio de los profetas. Así que, en el Antiguo Testamento: varias veces, muchas formas, algunas veces Dios habló a ellos en formas muy interesantes. Muchas veces.

en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, (Hebreos 1.2)

Ahora, la revelación final de Dios fue dada al hombre a través de Jesucristo. En otras Palabras, todo lo que necesitamos conocer acerca de Dios, lo podemos saber acerca de El a través de Jesucristo. La revelación de Dios hasta el tiempo de Jesucristo fue con frecuencia mal entendida y con frecuencia no completada. Jesús vino a traer al hombre el final, el mensaje final de Dios. la comprensión final de Dios. Así que, todo lo que el hombre puede o va a conocer acerca de dios puede ser descubierto en y a través de Jesucristo. “en estos postreros días no ha hablado por el Hijo”

Ahora, Su revelación a nosotros de Su Hijo es superior que toda otra revelación. Su revelación a través del Hijo es superior a la revelación por medio de los ángeles, y por lo tanto, la revelación a través del Hijo que a través de los ángeles.

En el capítulo 3, el nos mostrará la superioridad de Dios hablando a nosotros a través de Jesucristo por encima de la de Moisés. Porque Moisés, siendo un hombre, fue capaz de conducir al pueblo a la Tierra Prometida, pero no pudo conducirlos dentro. El señaló la tierra. El les trajo a la tierra, pero no pudo conducirles dentro de la tierra.

La revelación de Dios a través de Jesús es superior a la de Josué quien, aunque los condujo a la tierra, no pudo traerlos al descanso (capítulo 4). Y luego, comenzando con el capítulo 5, la superioridad de Jesús sobre el sacerdocio, y esto nos llevará a través del capítulo 10, al ver el sacerdocio de Cristo comparado con el sacerdocio levítico y

mostrando el pacto mejor, el mejor camino a través de Jesucristo, la superioridad de Cristo con respecto al sacerdote.

Y así que Dios en diferentes formas, en diferentes tiempos habló a nuestros padres, pero en estos últimos días El habló a nosotros por Su Hijo.

a quien [y aquí encontramos varios hechos declarados en cuanto Cristo]constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; (Hebreos 1.2)

El reino de Dios aún es venidero, un glorioso reino en verdad. A través de los profetas Dios reveló algunos de los aspectos de Su reino. El abrió pequeñas ventanas y ellos miraron adelante en esta especie de experiencia de túnel de tiempo. Y pudieron ver las glorias del reino de Dios, y tierra, en el cual el hombre vivió en paz. Una tierra que no era maldita por el comercio, pero que cada hombre podía libremente tomar lo que necesitaba. Las necesidades de cada uno eran satisfechas. Los hombres vivían juntos en armonía. Un mundo en el cual no habían enfermos, no había deterioro físico: en donde el cojo podía saltar de gozo, en donde el mudo podía cantar las alabanzas a Dios, y el ciego podía ver la gloria de Dios. Y así que los profetas vieron a la gloriosa era y este glorioso reino del cual el Padre había ordenado poner Su Hijo sobre este reino. Y, “El reinara como Rey de reyes y Señor de señores. Y Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto.” (Isaías 9.7) Así que ellos vieron de ante mano esta era gloriosa del reino que Dios iba a traer. Cristo, el heredero de todas las cosas, y nosotros que estamos en Cristo, adoptados como hijos a través de El, nos hemos vuelto co-herederos con Cristo. Así que Dios le ha señalado como heredero de todas las cosas,

Segundo,

por quien asimismo hizo el universo; (Hebreos 1.2)

Así que Jesucristo fue el agente por el cual Dios creó el universo. “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Este era en el principio con Dios. Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue

hecho.” (Juan 1.1-3) Colosenses nos dice que El hizo todas las cosas. Esto fue por El y para El que fueron todas las cosas creadas. Y por El todas las cosas subsisten, Colosenses. Y así que, El es declarado aquí para ser el Creador.

Siguiente,

el cual, siendo el resplandor de su gloria, (Hebreos 1.3)

En algunas de las Biblias que ustedes tienen, usted encontrará en las notas allí, la palabra *refulgencia*. Pero ¿Qué significa refulgencia? La Palabra Griega literalmente es una combinación de dos palabras en Griego, la primera es fuera y la segunda es brillar. El es la brillantez hacia afuera, de parte de Dios.

Hay un Dios que rodea, una gloriosa brillantez. La gloria de Dios, tan brillante que el hombre no puede percibirla. Brillante de ver; una luz inaccesible de parte del hombre, se nos dice. Esta brillantez de Dios, en el cielo no habremos de tener necesidad de ninguna luz del sol o de la luna, porque el Cordero será la luz. La gloria, la brillantez de Dios, a través de Jesucristo iluminará los cielos. Habrá un resplandor alrededor de todo. Todo será brillante cuando usted esté allí. Brillando con la presencia de Dios, la Shekiná de Dios que iluminaba el Lugar Santísimo en el Tabernáculo en el Antiguo Testamento.

Usted recuerda que cuando hicieron el tabernáculo cuando el sacerdote venía al lugar santo desde el patio de afuera, al entrar en la misma tienda. El primer salón, unos 5 por 9 metros. A la mano derecha dentro estaba la mesa de los panes de la proposición con los doce panes, uno por cada tribu. En frente de la cortina, el velo que conducía hacia el lugar santísimo, estaba el altar del incienso. A la mano izquierda el candelabro con siete receptáculos de oro, representando el Espíritu Santo como lo encontramos en Apocalípsis. Y estos siete candelabros iluminaban el lugar santo, pero cuando usted iba detrás de la cortina, al Lugar santísimo, no había allí luz. Estaba el Arca del pacto y los querubines, pero era iluminado por la presencia de Dios, simplemente el resplandor de la presencia de Dios. Ahora, Jesús es el resplandor de Dios, la brillantez, simplemente la gloria brillante de Dios está allí en Cristo.

Y allí,

y la imagen misma de su sustancia, (Hebreos 1:3),

Jesús dijo “Quién me ha visto a mí ha visto al Padre” (Juan 14:9) El es la imagen expresa de Su persona, o como diríamos hoy de un niño, es la copia exacta de su padre, la imagen expresa de Dios. Así que el que tiene al Hijo tiene al Padre. El que rechaza al Hijo, rechaza al Padre también. El es la imagen expresa de la persona de Dios. Usted no puede amar a Dios y aborrecer a Su Hijo. Usted no puede recibir a Dios y rechazar a Su Hijo. Ellos vienen en un mismo paquete. Para tener uno usted tiene que tener el otro. Lea 1 Juan. Usted niega al Hijo, entonces niega al Padre. El es la imagen expresa de Su persona.

Y luego,

*y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder,
(Hebreos 1:3),*

Ahora, me resulta interesante que en el principio cuando Dios creó el universo, El creó esto por fiat divino. Queremos decir con ello, que El declaró esto en existencia. “Y dijo Dios ‘Sea la luz’ y fue la luz.” (Génesis 1:3) Esto es literalmente del hebreo, “owr hayah owr” El habló esto para que existiera. Y Dios dijo “Haya firmamento que divida las aguas....” Y Dios dijo “que aparezca la tierra seca.” El habló estas cosas para que existiesen Y así que los mundos fueron creados por la palabra de Su poder, pero los mundos son mantenidos unidos por la palabra de Su Poder.

Si usted tuviese una cuchara llena de cargas positivas, simplemente carga positivas sólidas, y usted la pone en el polo Sur y tiene otra cuchara llena de cargas positivas y la pone en el Polo Norte, se precisaría treinta mil toneladas de presión para mantener las cargas positivas en los polos. Porque a esa distancia la presión de la fuerza repelente de cargas positivas sería tan grande que se estaría empujando una de otra, y así que tomaría treinta mil toneladas de presión retenerlas en los polos. Intente poner polos de cargas positivas de un imán y usted encontrará que requiere fuerza para que estén juntos. Usted puede ponerlas juntas, pero usted tiene que sujetarlas por fuerza, porque la ley natural de las cargas positivos es que se repelen una a otra. Y con todo, dentro del núcleo de un átomo colocadas juntas están estas cargas positivas desafiando la Ley de la Electricidad.

Ahora, hemos aprendido como perturbar el balance del núcleo de un átomo para permitir las cargas positivas que sigan su instinto de repeler y tenemos la bomba atómica; tenemos la fusión atómica. Y lo que estamos haciendo es simplemente perturbar el balance, la estructura en el núcleo de un átomo, y permitiendo que las cargas positivas se liberen. Sabemos del tremendo poder que se liberó cuando permitimos a las cargas positivas seguir su inclinación natural en las bombas que fueron arrojadas en Hiroshima y Nagasaki. Ahora, el mismo poder que fue liberado, igual poder es necesario para sujetar los átomos juntos.

Así que, El ha creado un interesante universo que tiene un mecanismo de autodestrucción dentro de él. Y, todo lo que tiene que pasar es que El lo libere. Todo está siendo sujetado por la Palabra de Su poder. El dijo “Que haya firmamento” y apareció y estaba allí, y todo lo que El tenía que decir era “Adelante” y esa fuerza que está sujetando todos los átomos, las cargas positivas dentro del núcleo, si fuesen liberados usted tendría una horrible explosión, y las cargas positivas se estarían encaminando a los bordes infinitos del espacio al estar empujando en contra uno de otro. Usted se pregunta, cuan poderosa es la palabra de Dios que El pudo hablarle al universo para que existiera, pero tan fácil así, El pudo hablar al universo y hacer que exista. Oh, cuan maravilloso es el Dios al que servimos.

(CIERRE - NARRADOR) Continuaremos con más de nuestro estudio versículo a versículo en Hebreos en nuestra siguiente lección cuando el Pastor Chuck Smith nos provea con más aliento para acercarnos a Dios. Y anhelamos que haga planes para acompañarnos.

(PROMO)

(CIERRE - NARRADOR) Y asegúrese de acompañarnos nuevamente la próxima vez cuando el Pastor Chuck Smith continúe su estudio versículo a versículo de Hebreos. Esto será aquí en la siguiente edición de LA PALABRA DE DIOS PARA HOY. Y ahora, aquí nuevamente está el Pastor Chuck Smith.

(PASTOR CHUCK) Dios le bendiga, pase un tiempo con El. Tome tiempo para simplemente sentarse y tener comunión, adoración y compañerismo a través de Jesucristo nuestro Señor.

(CIERRE – NARRADOR) Este programa ha sido patrocinado por LA PALABRA DE DIOS PARA HOY, en Costa Mesa, California.